

☆年中組

- ・少し恥ずかしそうにしながら、「いらっしゃいませー！！」と店員さんになりきっている姿が可愛かったです。やしま pay も今の時代に合った工夫がされていて、それが子どもの発想ということもステキだと思いました。食べ物も本物みたいで、上手に作られていてビックリです！
- ・お店屋さん（たこやき）の際数を数えたり、ソースを刷毛で塗ったり、お客様への声かけ等上手にできており家では見られない成長を見ることが出来ました。
- ・夏から「たこやき作ったよ」などと製作のことは聞いていて、屋台楽しそうだねと言っていました。みんなで作った作品はとてもリアルで、子どもたちもお店屋さんになりきっていて、ほんわかしました。息子は、1人でも終始お好み焼屋さんで職人の様でした。
- ・どのお店もクオリティーが高く、頑張って丁寧に作ったのだと感動しました。お店の店員さん、お客様、それぞれなりきっていて一緒に楽しめました。Paypay の支払い方法もあり、時代だなと思いつつ、大人の事も良く見ているなと感じました。
- ・屋台がとても本格的で準備もたくさん頑張ってしてきたのだろうと思いました。クレープ屋で友だちの注文を聞いたり、一緒に準備する姿を見て、上手に友だちと関わるようになってきているのがすごいなあと思い、嬉しかったです。



☆年長組

- ・製作が大好きなので家でもよく「あと少しなんよ」「みんなで作ってるからすごいのできるよ」とキラキラした顔で教えてくれていました。参観では友だちと発表したり、自分の経験で得た知識や作り方のコツを教えてくれる姿に“さすが”と感心させられました。
- ・お店屋さんでとことこにんぎょうの作り方を教えてもらいました。優しく「～してください」「上手ですね」と褒めて教えてくれて、失敗したら普通に叱られてめちゃくちゃ楽しかったです。
- ・今まで親が子に教える側だったのが、今回の参観では子から親に教えてくれる、一緒に作る、共有、共感ができ、成長を感じられ良かったです。
- ・ごっこ参観に参加して、立派なお店セットや子どもたちが流れややり方をスムーズに教えてくれた姿にびっくりしました。前もってみんなで一生懸命準備してきたのだと感じました。もう3人目で幼稚園での行事が一つ一つ最後だと思ったら、懐かしくなったり、寂しくなったり、楽しみながら参加しました。
- ・作品の色使いも上手で少し緊張しながら発表している姿が可愛かったです。子どもに教えてもらいながら、同じものを作りましたが、説明もわかりやすくて成長を感じました。

